Galfingue Une salle polyvalente comme neuve

Galfingue a inauguré samedi les locaux rénovés de sa salle polyvalente.

Ce samedi, une grande partie de la population de Galfingue s'est retrouvée à la salle polyvalente pour fêter, en toute convivialité, comme on sait si bien le faire dans les petits villages, le retour dans les locaux rénovés et qui répondent, comme l'a dit le maire Christophe Bitschené, « entièrement à l'attente des associations locales et qui feront la satisfaction de la population ».

La salle, construite en 1981 sous le mandat de Julien Bindler, avait besoin d'un brin de rajeunissement pour remplir à nouveau sa mission. À présent, elle a trouvé une utilisation plus fonctionnelle, une mise aux normes d'accessibilité, avec isolation thermique



En raison du mauvais temps, le maire Christophe Bitschené a coupé le ruban sur la scène de la salle polyvalente.

Photo Adrien Lerch

et phonique et un chauffage double flux. Le public a également pu visiter la nouvelle travée réservée aux pompiers et les ateliers municipaux avec salle de réunion, cuisine et sanitaires.

Parmi les invités, le maire a pu saluer, aux côtés des maires des communes voisines, les représentants des instances qui ont contribué au financement des travaux : les conseillers régionaux Antoine Homé et Chrysanthe Camilo, Charles Buttner et Francis Flury pour le conseil général et la députée Arlette Grosskost.

Les travaux de réhabilitation de la salle polyvalente, sous maîtrise d'œuvre du cabinet Da Silva, sont revenus à 630 000 € financés par un emprunt de 300 000 € et un autofinancement de 203 000 €. Ils ont bénéficié d'une aide de 34 347 € du conseil régional d'Alsace, de 42 000 € du conseil général et 50 000 € au titre de la réserve parlementaire. Quant aux ateliers municipaux, ils ont été réalisés pour 442 000 €, autofinancés à hauteur de 325 000 € par la commune, sans emprunt, avec une subvention de 56 364 € du conseil général et 60 000 € de réserve parlementaire de la députée qui a conclu la série de discours par ces mots: « Avec peu, on peut faire beaucoup et du beau!»

A.L.